

México denunciará hoy a Ecuador ante la Corte Internacional de Justicia



Foto: Tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 abr (RHC) México acudirá hoy ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) para denunciar la violación a la soberanía nacional perpetrada por el Gobierno de Ecuador, tras ordenar la irrupción violenta a la Embajada mexicana en Quito, para secuestrar al exvicepresidente ecuatoriano Jorge Glas, quien había recibido asilo político.

Así lo informó, en rueda de prensa, la canciller mexicana Alicia Bárcena, quien dijo que la irrupción violenta, ordenada por el presidente Daniel Noboa, es un hecho inédito, y que ha de ser condenado por la comunidad internacional, reseñó Prensa Latina.

Las autoridades ecuatorianas «ingresaron con violencia y sin autorización, agrediendo físicamente, y por esta razón, y por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, decidimos romper relaciones con el Gobierno del Ecuador y lo condenamos enérgicamente», expresó Bárcenas.

Detalló que 18 países de América Latina, 20 de Europa, incluyendo la Unión Europea, mediante su Alto Representante para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, han condenado la violación de la Embajada de México en Quito.

Se conoció, además, que López Obrador agradeció a los líderes de esas naciones por la solidaridad mostrada ante las flagrantes violaciones de las convenciones Americana sobre Asilo y la de Viena sobre Relaciones Diplomáticas.

En la red social X, el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, manifestó su solidaridad con México, y alertó que es un deber de todos respetar la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas, como «componente esencial del Derecho Internacional».

Justamente, según El Confidencial, Cuba Alemania, Panamá y Honduras se hicieron presente, con sus representantes, en el aeropuerto de la capital ecuatoriana, para despedir al personal diplomático mexicano.

Trascendió, también, que la Celac desarrollará reuniones de urgencia hoy y mañana, según informó la presidenta pro t mpore y jefa de Estado hondure a, Xiomara Castro de Zelaya, a prop sito de lo ocurrido. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351585-mexico-denunciara-hoy-a-ecuador-ante-la-corte-internacional-de-justicia>



Radio Habana Cuba